

Artículos intervenidos a las tres detenidas. :: sur

Una estafa con demasiado crédito

La Policía Nacional arresta a tres jóvenes con 83 tarjetas bancarias falsificadas

Las detenidas, de entre 19 y 22 años, habían realizado compras en tiendas exclusivas de Puerto Banús por valor de 25.000 euros

:: HUGO SIMÓN

MARBELLA. Compraban en las tiendas más exclusivas de Puerto Banús sin miedo a fundir sus tarjetas de crédito. Tenían de sobra. Hasta un total de 83, según pudo comprobar la Policía Nacional. Eso sí, todas falsificadas. Haciendo uso de buena parte de ellas, las jóvenes habían adquirido ya artículos y complementos de las principales firmas de moda por valor de 25.000 euros antes de ser detenidas.

Las tres mujeres, dos ciudadanas británicas y una congoleña con edades comprendidas entre los 19 y los 22 años, fueron arrestadas por su participación en los presuntos delitos de falsificación de moneda y estafa, según informaron ayer desde la Comisaría Provincial de Málaga en un comunicado. La detención tuvo lugar en Puerto Banús, el mismo escenario en el que las jóvenes venían operando durante varias jornadas.

En el momento de la captura, las jóvenes tenían en su poder 42 tarjetas falsificadas, aunque era tan solo la mitad de su crédito. En el registro practicado durante la operación policial se descubrieron otras 41 tarjetas bancarias preparadas para ser utilizadas, así como diversa documentación. Los agentes intervinieron además numerosos efectos procedentes de compras fraudulentas por valor de 25.000 euros. Entre los artículos, un repaso por casi todas las firmas exclusivas: Versace, Dior, Rolex, Louis Vuitton o Dolce & Gabbana, entre otras.

La Policía había detectado unos días antes de la detención la presencia de las tres jóvenes en Marbella realizando compras selectivas en distintos establecimientos coLas jóvenes utilizaban tarjetas falsificadas con datos de ciudadanos que residen en el extranjero

Estaban alojadas en un hotel de lujo de Marbella y compraban artículos de moda para revenderlos

merciales, principalmente tiendas de primeras marcas en la zona de Puerto Banús. Según la nota, un seguimiento de las operaciones permitió a los investigadores desvelar que se encontraban ante tres presuntas estafadoras.

Reventa a menor precio

Las pesquisas policiales constataron que las tres jóvenes se hospedaban en un hotel de lujo de la ciudad y se dedicaban a efectuar compras en distintos establecimientos con tarjetas bancarias que previamente habían sido falsificadas íntegramente con datos de ciudadanos extranjeros. El objeto de la actuación era vender posteriormente a un precio inferior al de mercado los productos adquiridos de manera fraudulenta.

Según los datos de la investigación policial, hasta el momento todos los perjudicados son personas residentes en el extranjero, en su mayoría ciudadanos norteamericanos, un hecho que retrasa la comunicación a su titular de los cargos bancarios que se han producido en su cuenta y que además provoca que se demore también la anulación de la tarjeta por parte del legítimo propietario.

EN BREVE

Desayunos del Colegio de Graduados Sociales

MARBELLA

duados Sociales de Málaga escogió ayer Marbella para inaugurar la V edición de los Desayunos Laborales, un foro de debate entre colegiados y representantes de las adminositraciones con el objetivo de resolver dudas y exponer las inquietudes del colectivo profesional. El

presidente del Colegio, Juan Fernández Henares, puso sobre la mesa algunas reivindicaciones como que se les incluya en el turno de oficio gratuito, o la convalidación de la licenciatura como titulo de grado. Los colegiados asistentes tuvieron la posibilidad de consultar a los representantes del Servicio Estatal de Empleo que acudieron a la cita, como el responsable de la oficina de Fuengirola, Rafael Molina, algunas de sus dudas.



'Parking' provisional en un barrio de San Pedro

MARBELLA

**E SUR. El Ayuntamiento habilitará un aparcamiento provisional en superficie con capacidad para albergar 60 vehículos en una parcela de 1.900 metros cuadrados de la zona del callejón de La Morera, en la barriada de El Ingenio, en San Pedro Alcántara. La alcaldesa, Ángeles Muñoz, anunció que la inversión para este estacionamiento rondará los 60.000 euros.

